



INSTITUTO MIGUEL LEON PRADO  
DIRECCION ENSEÑANZA MEDIA

Sr. Apoderado

Comunicamos a usted que mañana jueves 26 de mayo los alumnos de la Enseñanza Media (1° a 4°) harán efectiva su adhesión a la marcha de apoyo al llamado de la CONES.

Los alumnos de Enseñanza Media votaron de manera individual y secreta por gestión de su organización estudiantil. (CALP) resultando ganadora la opción de apoyo con un 68.9 %.

La participación de los estudiantes en esta manifestación fuera del colegio es de absoluta responsabilidad personal y de sus padres.

El Miguel León Prado mantendrá sus actividades académicas y extraescolares (ACLE) de forma normal para todos los niveles.

Les saluda, fraternalmente.

La Dirección

Santiago 25 de mayo 2016